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VERBALE DEL CONSIGLIO urgente del DIPARTIMENTO DI  

SCIENZE AGRO-AMBIENTALI E TERRITORIALI 
SEDUTA del 19-6-2015 

 

 

 
Il giorno 19-6-2015 dalle ore 11,00  presso l’Aula  I, si è riunito il Consiglio urgente del 

Dipartimento di Scienze Agro-ambientali e Territoriali  per discutere l’argomento  di cui 

all’o.d.g. prot.n.569/O  del 18-6-2015: 

Comunicazioni 

Piano Reclutamento professori associati 

Nomina referente CVR Dipartimento in sostituzione del Prof. B. De Gennaro 

Ratifica lettera di intenti di adesione al “Centro di Educazione Ambientale Terre Rosse” 

 

Sono presenti : 

Per i Proff. Ordinari: G. Scarascia Mugnozza (Presidente), A. D’Alessandro, G. Marsico, P. 

Rubino, 

Per i Proff. Associati: B. Bianchi, B. De Gennaro, E. De Meo, F. Gentile, L. Mancini,  S. 

Pascuzzi P. Tartarino, F. Toteda, G. Vox. 

Per i Ricercatori: C. Acciani, P. Cagnetta, S. Camposeo, E. Cazzato, M.L. Clodoveo, A. De 

Boni, V. Fucilli, P, Mairota, F. Milillo, A. Pantaleo, M. Ragni, R. Roma, L. Roselli,  P. 

Santamaria, F. Santoro, A. Signore.  

Per i Rappresentanti del Personale Tecnico-Amministrativo: M. Gelao, G. Parisi, P. 

Vendola. 

Per i Rappresentanti dei dottorandi è presente: N. Montemurro 

Per i Rappresentanti degli studenti sono presenti: nessuno  

E’ presente la Dott.ssa M. Cortese in qualità di Segretario Amministrativo. 

 

Sono assenti giustificati: E. Schettini, R. Bianchi, F. Bozzo, B. De Lucia.  
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Sono assenti senza giustifica:  G. Trisorio Liuzzi,  A. Casieri,  G. Cucci, P. Damiani, G. De 

Mastro,  G. Sanesi, A. Caputi Jambrenghi, D. Carlucci, M. Catalano, R. Lafortezza, V. 

Marchione,  L. Melodia,  G. Ruggero, G. Russo. 

 

Constatata la sussistenza del numero legale, il Presidente apre la seduta. 

 

Comunicazioni 

Uniba- Dipart.Risorse umane Prot.41786 del 3-6-2015” Trasmissione decreto proclamazione 

rappresentante degli studenti nel CdD per il biennio 2014-2016” 

Uniba- Dipart.Risorse umane Prot. 532/a del 10-6-2015” Cessazione Dr. Melodia Liborio a 

decorrere dal 1°-12-2015” 

Uniba- Dipart.Risorse umane Prot.44019 dell’11-6-2015 “ Prof. E. De Meo –associato 

comfermato- Autorizzazione a risiedere fuori sede” 

Uniba il Rettore Prot. 542 del 12-6-20156 “Decreto rettorale n.2201 Composizione Consiglio di 

Tirocinio definitivo per i Corsi di Tirocinio attivo a.a.2014/2015 classe A074 afferente al 

DiSAAT” 

Uniba- Dipart.Risorse umane Prot. 520 del 4-6-2015 “Collocamento in congedo per motivi di 

studio D.R. 1840 del 13-5-2015” 

Uniba- Dipart.Risorse umane Prot. 42179 del 4-6-2015 “ Trasmissione decreto n. 2207 del 3-

6-2015 elezione rappresentante del personale tecnico-amm.vo nel CdD  Sig. D. Tarantino” 

DiSAAT G.Vox Graduatoria degli studenti del DiSAAT Programma Erasmus Bando per la 

Mobilità studentesca A.A.2015 / 2016 

Piano Reclutamento professori associati 

 

Il Presidente comunica di aver ricevuto in data 17-6-2015 prot. 45675-VII/2 e in esecuzione di 

quanto deliberato dal S.A. e dal C.d.A.  nelle sedute rispettivamente del 9-6 e del 12-6 c.m., la 

richiesta di una proposta del Consiglio di Dipartimento recante l’indicazione di 3 settori 

scientifico-disciplinari- adeguatamente motivata in base a esigenze e a interessi strategici ai fini 

della copertura del 20% per il reclutamento di esterni ai sensi dell’art.18, c.4 della L.240/2010. 

La proposta deve essere trasmessa in tempo utile per la riunione del S.A. del 29-6 p.v. 
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Il Presidente aggiunge che questa è la motivazione dell’urgenza del Consiglio odierno dato che 

la prossima settimana, per impegni vari già assunti in precedenza, il Direttore e il Segretario non 

saranno in sede. 

Quindi il Presidente apre la discussione. 

Interviene il Prof. E. de Meo chiedendo se il SSD che dovesse chiedere un posto di associato 

oggi rientra nella programmazione delle risorse del Dipartimento. 

La Dott.ssa Mairota replica che si tratta di 2 canali di finanziamenti diversi. 

Il Dr. Roma suggerisce di individuare i settori sofferenti escludendo comunque quelli con 

Ricercatori abilitati. Data la farraginosità del sistema abilitazione bisogna stare attenti a prendere 

una decisione in tal senso perché qui si gioca sul futuro dei Ricercatori che ormai hanno preclusa 

ogni possibilità di fare carriera. 

Il Dr. Signore chiede se invece non fosse possibile sanare situazioni già esistenti. 

Il Direttore risponde che è stato già fatto un tentativo di reperire risorse extra per il Dr. 

Santamaria e il Dr. Laviola del Deto, che però non ha avuto, ad oggi, riscontro positivo. 

Il Prof. Gentile afferma che, in generale, effettivamente questa misura presenta dei rischi per le 

aspirazioni dei Ricercatori del Dipartimento. Inoltre si possono segnalare anche settori non 

coperti dal Dipartimento. 

In questo caso, risponde il Direttore, bisognerebbe accordarsi con i colleghi degli altri 

Dipartimenti. 

La Prof.ssa Tartarino indica il SSD di Tecnologia del legno in quanto scoperto. 

Il Dr. Pantaleo propone di individuare un SSD di Ingegneria. 

Il Dr. Santamaria propone che ognuno presenti proposte per il proprio settore. 

Il Prof. Rubino infatti prende la parola e riferisce di aver avuto con una parte di colleghi 

dell’AGR/02 una riunione circa l’opportunità di indicare il SSD AGR/02 per la richiesta di un 

posto di associato esterno e si è deciso di temporeggiare.  

Il Dr. Santamaria sostiene che oggi nessun SSD del Dipartimento può fare una proposta anche se 

l’AGR/02 è un settore strategico che va potenziato. 

Il Prof. De Gennaro richiama l’attenzione del Dipartimento sull’opportunità o meno di 

manifestare un disinteresse del Dipartimento nei confronti del reclutamento di esterni, che 

potrebbe un domani contro rivelarsi controproducente. La decisione deve essere scevra di 
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interessi particolari e pensare solo a migliorare la performance del Dipartimento nel medio-lungo 

termine al fine di migliorare la qualità della ricerca. 

Il Prof. Vox ritiene che il Dipartimento una proposta la deve fare. 

Il Dr. Roma sostiene che l’obbligo del Dipartimento è quello di valorizzare le Risorse interne e 

quindi può essere una strategia quella di non ottemperare alla richiesta dell’Ateneo. 

Il Prof. Toteda condivide quanto detto dal Prof. De Gennaro ma si preoccupa per gli abilitati e 

quindi chiede altro tempo. 

Non è dello stesso avviso la Dr. Clodoveo  che considera l’esterno una nuova risorsa per il 

Dipartimento. 

Anche il Prof Rubino ritiene che una nuova risorsa per il SSD AGR/ 02 di Bari, che è 

quartultimo nella graduatoria nazionale, sarebbe utile.  

Il Dr. Roma afferma che la qualità della ricerca non si risolve con la risorsa esterna e le esigenze 

didattiche devono essere soddisfatte dal personale interno. 

Il Dr. Cazzato dice che quando si parla di carico didattico non c’è differenza tra abilitati e non. 

Il Prof. De Gennaro propone 2 possibilità: la 1° è che il Dipartimento propone 3 SSD in base a 

specifici indicatori quali l’assenza di docenti, il carico didattico e altro; la 2° è che il Consiglio 

rinvii di una settimana la decisione. 

Il Prof. Gentile si dichiara contrario alla proposta del Prof. De Gennaro di individuare Indicatori 

e imporre una proposta ai SSD. 

Il Dr. Santamaria suggerisce di rinviare la decisione perché il SSD che deve avanzare la richiesta 

deve essere convinto. 

Il Consiglio di Dipartimento, a maggioranza, delibera di rinviare. 

Alle 11,30 esce De Gennaro 

 

Nomina referente CVR Dipartimento in sostituzione del Prof. B. De Gennaro 

Il Presidente ricorda al Consiglio che il Prof. B. De Gennaro ha rassegnato le dimissioni da 

Referente della CVR e, quindi, il Consiglio di Dipartimento deve nominare un sostituto. 

Il Prof. Gentile propone di nominare un docente inattivo negli ultimi anni. La prof.ssa Tartarino 

si rende disponibile a far parte della CVR. 
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Il Consiglio di Dipartimento, all’unanimità, nomina la prof.ssa Tartarino come componente della 

CVR e, altrettanto all’unanimità, nomina la Prof.ssa Schettini Presidente in sostituzione del Prof. 

B. De Gennaro. 

Alle 12,00 esce la Dr. Mairota 

 

Ratifica lettera di intenti di adesione al “Centro di Educazione Ambientale Terre Rosse” 

 

Il Presidente comunica di aver sottoscritto una lettera d’intenti di adesione di massima e parere 

positivo al “Centro di Educazione Ambientale Terre Rosse” . Il Direttore dichiara di aver preso 

visione  del materiale, degli obiettivi e delle finalità che il Coordinamento Terre Rosse presenterà 

alla Regione Puglia per l’accreditamento al sistema INFEA . 

Il motivo di tale iniziativa del tutto apprezzabile, consiste nell’intento di sviluppare l’educazione 

ambientale in particolare sulle tematiche della tutela e della salvaguardia ambientale e lo 

sviluppo sostenibile e l’utilizzo delle risorse naturali e del patrimonio storico culturale materiale 

e immateriale del nostro territorio.  

Al termine il Consiglio di Dipartimento all’unanimità ratifica.  

Terminata la discussione di tutti i punti all’o.d.g. il Presidente alle ore 12,30 scioglie la seduta. 

 

Il Presente verbale sarà approvato nel primo Consiglio utile. 


